

## **BFAD-Jubiläumstagung 2016**



Seit zehn Jahren haben sich Flächenagenturen, Poolträgern und weitere Unterstützer des Konzepts "Flächenpool" bzw. "Ökokonto" im BFAD zusammengeschlossen - Grund zum Feiern!

Die inzwischen 30 Mitglieder des Verbandes, darunter auf das Poolgeschäft spezialisierte Unternehmen oder Landgesellschaften bzw. Stiftungen, die ihren Tätigkeitsbereich um das Thema "Flächenpools" erweitert haben, zeigen, dass dieses Konzept der Eingriffskompensation eine Erfolgsgeschichte ist. Als Naturschutz-Dienstleister sind die Mitglieder des BFAD mittlerweile in allen Bundesländern entsprechend der hohen Qualitätsstandards des BFAD aktiv. Das wurde am 22.09.2016 im Paulikloster zu Brandenburg an der Havel gefeiert.

Anlässlich des Jubiläums ist die neue Broschüre des Verbandes "Zehn starke Jahre" erschienen, in der die Konzepte "Flächenpool" und "Ökokonto" beleuchtet und die Erfolgsgeschichte der Flächenagenturen präsentiert wird.